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2011 年度 第 3 四半期 決算説明会 

主な質疑応答 

 

Ｑ１ 先日発表されたミラーレスカメラについて、当社独自の特徴について教えてくださ

い。また、ミラーレス市場全体がどの程度拡大していくかについても併せて考え方

を教えてください。 

Ａ１ 当社のミラーレスカメラ「X-Pro1」は、独自のカラーフィルター配列により、ロー

パスフィルター無しでも、モアレや偽色を抑える CMOS センサーを搭載しました。高

い解像感など画質ではトップクラスと考えています。ミラーレス市場については、3

年以内にレンズ交換式タイプの半数以上がミラーレスタイプになるのではないかと

推定しています。 

 

Ｑ２ フラットパネルディスプレイ材料事業について、価格下落についての考え方を教え

てください。 

Ａ２ 価格プレッシャーはありますが、品質とサービスを武器に、顧客の歩留まり向上に 

つながる製品供給等、下落影響をミニマイズする様に努力しています。 

 

Ｑ３ 来年度の利益ドライバーとして期待できることを、教えてください。 

Ａ３ 今年度は、銀の価格高騰が収益を圧迫しました。来年度以降はこれらを挽回して収

益に貢献していけると考えています。 

 

以上 

 

 

 

 


